

Flötenunterricht und Kinderchor

05.08.2013 von Kantor Tim Oder

Angebot zum neuen Schuljahr: Flötenunterricht und Kinderchor

Liebe Kinder, liebe Eltern,

gerne möchte ich Euch unseren Kinderchor und unsere neue Flötengruppe vorstellen.
Einmal in der Woche treffen sich Kinder im Gemeinderaum Kirchplatz 5, um gemeinsam zu singen,
Rhythmik zu machen und ein neues Instrument zu erlernen.

Das erste Mal treffen wir uns am

Freitag, den 09. August 2013 um 14:30 Uhr

zum gemeinsamen Singen und um erste Töne auszuprobieren.

Gegen 15:45 Uhr sind Eure Eltern zu einer Information rund um den Blockflötenunterricht eingeladen. Da erfahrt Ihr, was wir für Noten brauchen und wie man ein Instrument bekommt.

Bringt bitte mit:

- Euren Stundenplan, damit wir sehen, welcher Tag Euch gut passt
- wenn Ihr schon habt: eine Blockflöte
- gute Laune

Euer Kantor,
Tim Oder

Einen Kommentar schreiben